



**Los 2 mil bomberos operativos en la CDMX recibirán equipo de protección personalizado con nanotecnología**



## CON UNA INVERSIÓN DE 81 MDP Recibirán 2 mil bomberos equipo de protección

**Contarán con nanotecnología personalizada y entallado, tanto para mujeres como para hombres**

**HILDA ESCALONA**

**L**os 2 mil bomberos operativos en la Ciudad de México recibirán, por primera vez, equipo de Protección con nanotecnología personalizada y entallado, tanto para mujeres como para hombres, informó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La mandataria comentó en conferencia de prensa que era una promesa que les había hecho y que finalmente se cumple con una inversión de 81 millones de pesos, lo cual representó un ahorro de 43mdp si se compara el equipo de Protección que se compró para los bomberos en 2018.

Juan Manuel Pérez Cova, Director General del Heroico Cuerpo de Bomberos de la CDMX, detalló que se [trata](#) de un equipo personal para incendios y que se adquieren por primera vez equipos para mujeres personalizados u entallados.

"En anteriores administraciones no estaban visibilizadas las mujeres; es la primera vez que se cuenta con una protección integral de pies a cabeza, y estamos contando con nanotecnología incorporada a este equipo de protección, tanto en la protección facial, en la cintura, puños y tobillos y estamos apostándole, por supuesto, para que los compañeros y compañeras que porten este equipo de protección, además de esta capacitación que hemos implementado desde 2019, saquen el mejor resultado a este equipo, que además cuenta con una iluminación autónoma y cuenta con protección en la suela de los zapatos y un equipo arnés especial".

Pérez Cova mencionó que es la primera vez en la historia de los bomberos que tienen una compra tan importante.

"Estamos haciendo, con la autorización de la Jefa de Gobierno, una inversión de más de 81 millones de pesos con una



economía, comparada con los equipos que se compraban en 2018, con una tecnología inferior, de más o menos 53 o 55 por ciento es decir, estamos comprando la mejor tecnología en estos tiempos a nivel mundial en equipos de protección personal para incendios, entallados y personalizados, integrales también, insisto, de pies a cabeza, con un ahorro muy importante, más o menos una economía de 43 millones de pesos con esto que estamos adquiriendo”.

“Ya nos llegaron los primeros equipos, y vamos a tener entregas parciales a los compañeros y la siguiente la tenemos en mes y medio”. Sheinbaum Pardo comentó que la estación de bomberos en Milpa Alta está a punto de terminarse después de que hubo un amparo de alguien que decía que era propietario del terreno, pero ya se resolvió.

“Con la alcaldía Cuajimalpa estamos haciendo otra estación, quedó terminada

la de Iztacaico, que no existía, y ahora también se está mejorando con la alcaldía Iztapalapa, la de la Central de Abasto, y ambas quedarían terminadas”.

### SE RÍE TRAS DENUNCIA DEL PAN CONTRA GODOY

Al ser cuestionada sobre la denuncia por tortura y espionaje que interpondrá el diputado federal por el PAN, Jorge Romero, en contra de la fiscal, Ernestina Godoy, y el vocero de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum soltó una carcajada.

Negó que exista tortura en la Ciudad de México y pidió al legislador panista que diga a quién torturaron. Comentó que la Fiscalía General de Justicia exhibe, a través de la investigación, un caso de corrupción inmobiliaria en Benito Juárez y ahora “nos vienen saliendo con eso”.

Incluso citó el libro “Decisiones Dificiles”, del ex Presidente, Felipe Calderón, en

el que ya hablaba de Jorge Romero, ex delegado en Benito Juárez, por los casos de corrupción y extorsión de empresas.

“(Risas), a quién torturaron o qué, bueno pues habría que preguntarles a quién torturaron, porque la tortura se acabó en la ciudad hace mucho tiempo y, además, cuando se encuentra en todo caso que hay un caso de tortura se sanciona y se castiga, entonces no sé a quién hayan torturado... que no tiene que nada que ver con un asunto político, si no es un asunto de corrupción, y ayer este personaje diciendo que va a denunciar, miren lo que decía Felipe Calderón, que no es precisamente una de todo nuestro movimiento”, indicó.

# 43

**MDP FUE** fue el ahorro, si se compara con el equipo que se compró en 2018

Se trató de una licitación pública internacional y el plazo máximo para cumplimiento es el mes de octubre y se harán entregas parciales